

L'ANNIVERSAIRE DE TAYLAN

TAYLAN a 4 ans. Il a apporté des galettes des Rois, du jus de pommes et des bonbons pour tous ses camarades de classe. Nous avons organisé un goûter d'anniversaire pour fêter ses 4 ans.



Il faut d'abord installer les 4 bougies sur la galette, attendre que les copains chantent la chanson « Joyeux anniversaire » et enfin souffler (en une seule fois) les bougies.



Pendant que Cécile coupe les galettes, Taylan distribue ses bonbons. Merci Taylan !



Ce sont Margaux et Titouan qui ont eu la fève ;
Vive la Reine Margaux et vive le Roi Titouan !